
 

 

第１回学校評議員会を開催しました 

  ６月１７日（火）に第１回学校評議委員会を開催しました。 

今年度は、一條 志津子 様、 佐川 美江子 様、 緑川 摂生 様、 和知 健明 様の４名を新た

な評議員としてお迎えしました。 

評議員の皆様には、各学部の授業参観後、評議員の役割や本会議の進め方、学校運営の概要

等を説明させていただきました。説明後、評議員の皆様からは、「子どもたちがとてもよい笑顔をして

いた。実際に授業を参観してみて、その理由がわかったような気がする。」といった声が聞かれまし

た。また、学習活動や地域連携に向けた取組については、児童生徒の将来を見据えた視点をもった

検討・改善の必要性、子どもたちの長所やもてる力を地域に積極的に発信していく方法について、

客観的かつ具体的なご意見をいただきました。 

 今回の会議でいただいた貴重なご意見を生かし、よりよい学校運営と教育活動の充実に努め

てまいります。 


